



facebook配信

菜の花の花言葉は「元気いっぱい!!」
滝川市内の町内会の「いま」をお届けします

コミュニティ n e w s 菜の花

2023年12月号

編集:発行/滝川市・滝川市町内会連合会連絡協議会
滝川市市民生活部くらし支援課 TEL 28-8012

街路灯設置補助金・公園管理報償費の引き上げを市に要望

令和5年11月28日(月) 滝川市役所



街路灯設置にかかる補助金と公園管理に対する報償費の引き上げについて、町連協山口会長から前田市長に要望書を提出しました。

街路灯については、人件費や物価の高騰により、設置工事費が値上がりし、LED化に着手できない町内会があること、公園管理については、草刈り作業などシルバー人材センター等に依頼している町内会もあり、負担額が年々増加していることから、補助金等の引き上げを要望しました。

「なんでも相談できる会長=安心な暮らし」であります。

銀河団地町内会 会長 安井 邦彦 さん



私の町内会は銀河団地4棟の入居者で構成し、現在122戸が加入しています。入居者の多くが高齢者で、7割程度がひとり暮らしをしています。

残念ながら、孤独死された方もいたことから、隣近所が顔を合わせ、互いに見守る町内会であることが大事と思い、百歳体操の実施や、今年は焼肉パーティ、敬老会、新年会などさまざまな事業を復活させました。

私は、「困ったことがあつたら、なんでも相談して」と町内会の皆さんに声をかけています。「テレビのスイッチがはいらない」など身近な困りごとも寄せられ解決するととても喜ばれます。

会長としての私の役割は、気軽に相談できる身近な存在であることと思っています。顔の見えるつながりを大切に、町内会の皆さんとの安心な暮らしをお手伝いしたいと思います。



安井さんは、10年前に札幌からふるさと滝川に戻ってこられました。長く葬祭業に関わってこられた経験が「ひとりで悩まないで」という寄り添いの気持ちにつながっているのかもしれません。

FMG'sky(77.9MHz)「町内会だよ、全員集合!!」毎月第2木曜日 14:15~14:30

ヒグマとの事故に遭わないために

「いる」ことが当たり前になりつつあります。

ここ数年、滝川市内でもヒグマの出没が増加し、市街地に近い場所での目撃も発生しています。ヒグマとの事故を防ぎ、ご自身の身を守るために、日頃できることからご注意ください。

聴覚・嗅覚に優れ、学習能力も高いぞ。



江部乙林道に設置したトレイルカメラがとらえたヒグマの姿。身近な場所に当たり前にヒグマはすんでいます。(撮影:滝川高校教諭 長澤秀治さん)

出没情報を活用してください!

滝川市 HP や公式 LINE で、
ヒグマの出没情報を発信し
ています。ぜひ、ご活用く
ださい!!



滝川市公式 LINE

多い? 少ない?
数字で見る町内会事情

49.6

集団資源回収に取り組んでいる
町内会の割合(%)

今年も大変お世話になりました。来年は辰年。皆さまにとりましてますます飛躍の年でありますように。来年も変わらぬご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

町連協役員一同



【日常生活で気をつけること】

・ごみのマナーを守る・

ヒグマはとても嗅覚に優れ、食べ物への執着が非常に強い動物です。ごみを屋外に置きっぱなしにせず、収集日当日にごみ出しをしてください。

・草刈りをする・

ヒグマは見通しの良い場所を避け、身を隠しながら行動する習性があるため、身を隠す場所を無くすことで、ヒグマの通過を抑制することができます。

【ヒグマに出遭ってしまったたら】

・絶対に走って逃げてはいけません・

ヒグマから目を離さないよう背を向けずに、ゆっくり後ずさりして、その場から離れましょう。

・子グマの後ろに母グマがいます・

母グマは、子グマを守ろうと攻撃的です。子グマであっても絶対に近づいてはいけません。

町連協の部活動 広報・広聴部会



広報・広聴部会は、町連協の取り組みや町内会に関するさまざまな情報を発信する部会で、この情報紙の編集も行っています。

FMG'sky「町内会だよ、全員集合!!」も広報・広聴部会が担当しています。12月の放送では、パートナーシップ制度がテーマ。「広報を読んで理解できた」「町内会でも意識していきたい」と、3人の部会員がマイクを通じて思いを届けました。



この情報紙は、共同募金の助成を受けて発行しています。